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IDEENSKIZZE FÜR EIN SCIENCE X MEDIA TANDEM 2024
EXPRESSION OF INTEREST (IDEAS STAGE) FOR A SCIENCE X MEDIA TANDEM 2024

Allgemeine Hinweise: 
· Bitte beachten Sie alle Anforderungen und Bestimmungen des Programms, wie sie auf den Internetseiten der Stiftung Charité in der Programminformation veröffentlicht stehen. 
· Sie können die Ideenskizze auf Deutsch oder Englisch verfassen. Bitte verwenden Sie jedoch eine Sprache einheitlich.
· Senden Sie uns das elektronisch ausgefüllte Formular samt angehängtem Lebenslauf an: stiftung.charite@charite.de 

General information: 
· Please take into account all requirements and regulations of the program as listed in the program information available on our website. 
· Write your expression of interest in either German or English. Please stick to one of the two languages.
· Complete the form electronically. Submit it along with your CV to: stiftung.charite@charite.de

1. Angaben zur Person | Personal details
	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	[bookmark: Text2]     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	ggf. akad. Grad
 | acad. title
	     

	
	|_|
	divers
 | non-binary
	|_|
	keine Angabe
 | prefer not to say
	
	

	Ich bin … | I am …
	|_| Wissenschaftler/in | a scientist            |_| Medienschaffende/r | a media professional

	ggf. Arbeitgeber
 | employer, if any
	     

	Für selbstständige/ freischaffende Medienleute: wichtigste Publikationsorte der eigenen Arbeiten
 | for self-employed or freelance media professionals: most important media outlets in which own work has been published
	[bookmark: Text5]     

	ggf. Abteilung
 | department or desk
	     

	ggf. Position
 | position, if any
	[bookmark: Text6]      

	Straße, Nr.
 | street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort & Land
 | postcode, city & country
	     
	     

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     


Bitte Lebenslauf beifügen. | Please attach your CV.
2. Möglicher Titel des Vorhabens | Possible project title
	     


3. Dimension des Vorhabens gemäß der Unterscheidung in der Programminformation | Project type according to the categories distinguished in the program information
	
	Systematische Reflexion über Wissenschaftskommunikation  | Systematic reflection about science communication

	
	Erarbeitung eines innovativen Beitrags zur Wissenschaftskommunikation | Innovative contribution to science communication

	
	Hybrides Vorhaben, das Reflexion und Beitrag verbindet | Hybrid project joining reflection and content work


4. Skizzierung der Idee für ein Vorhaben (max. 1.000 Wörter)
| Ideas outline (no more than 1,000 words)
	[bookmark: Text14]     


5. Bitte um Unterstützung bei der Tandembildung | Request for assistance in finding a tandem partner 
Bitte nennen Sie Ihre Erwartungen und Wünsche an eine Tandempartnerin bzw. einen Tandempartner, insbesondere bezüglich Fachexpertise, Art und Umfang der Vorerfahrung in der Wissenschaftskommunikation, zeitlicher Verfügbarkeit für das Projekt etc. | Please state your expectations and wishes for a tandem partner, especially with regard to your prospective tandem partner’s subject expertise, type and extent of previous experience in science communication, availability for the project, etc.
	     


6. Unterschrift | Signature
Ich bin damit einverstanden, dass die Stiftung Charité meine Interessensbekundung bzw. Auszüge daraus sowie meinen Lebenslauf mit potenziell passenden Tandempartner/inne/n teilt. Von allen Beteiligten wird Sorgfalt und Vertraulichkeit im Umgang mit persönlichen Daten erwartet. | Stiftung Charité may share my expression of interest or excerpts thereof as well as my CV with potential tandem partners. Care and confidentiality in handling personal data is expected from all involved.
	Ort, Datum | Place, date


[bookmark: Text65]     ,      
	Unterschrift | Signature 
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